

# *Presenta evidencias el presidente sirio sobre grupos terroristas*

---



Damasco, 28 nov (RHC) El presidente sirio, Bashar Al Assad divulgó evidencias acerca del apoyo a los grupos terroristas de Turquía, Francia, Reino Unido y Estados Unidos.

“Nuestra guerra es nacional, no es la guerra del presidente sino de todos los sirios contra el terrorismo; y hemos logrado grandes pasos en esta guerra pero esto no quiere decir que hemos triunfado”, precisó Al Assad en encuentro con reporteros de la revista francesa Paris Match.

Al referirse al papel, de Francia, señaló que la presencia de fuerzas de ese país en Siria es una ocupación y una forma del terrorismo porque están sin invitación del gobierno legítimo 'y no hay mucha diferencia entre el apoyo al terrorismo y actuar como ocupantes.

“No creemos que hay buenas intenciones por parte de Francia en la lucha contra el terrorismo y nos preguntamos: ¿Por qué Paris no apoyó al gobierno sirio cuando combatía al grupo terrorista Daesh', destacó el líder sirio.

En ese sentido añadió que “no queremos de Francia apoyo político o económico, solo queremos que deje de apoyar a lo que pueda incrementar el sufrimiento de los sirios.’

Durante la entrevista con el medio francés, Al Assad abordó otros temas relacionados con la situación en Siria y diversos aspectos vinculados a la guerra impuesta al país y el bloqueo económico y comercial.

El ejército árabe sirio incrementó en las recientes horas sus bombardeos contra las bases de los grupos yihadistas en la provincia septentrional de Idleb y en el desierto oriental de esta nación levantina.

“Las unidades de artillería y la fuerza aérea del ejército sirio intensificaron sus bombardeos contra las posiciones de los terroristas del grupo radical Junta para Liberación del Levante - otrora Frente al-Nousra-”, informó un oficial citado por el diario al-Watan.

Agregó que los bombardeos apuntaron contra 17 instalaciones con banderas de al-Nousra en la llanura de al-Ghab y sur de Idleb, y todas fueron destruidas.

El intenso bombardeo se produce pocas horas después de que el ejército sirio recuperara cuatro poblados al sudeste de esta provincia.

En las zonas del desierto sirio en el extremo oriente de la provincia de Homs, unidades conjuntas del ejército sirio y sus aliadas chocaron con terroristas del Estado Islámico (Daesh, por sus siglas en árabe), en las inmediaciones de las instalaciones de la segunda planta de bombeo en el oleoducto que se extienden de Irak a Siria.

Asimismo, aviones de combate sirio bombardearon fortificaciones de los terroristas en los montes al este de las ciudades de Palmira y Sukhneh, donde decenas de ellos fueron abatidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208566-presenta-evidencias-el-presidente-sirio-sobre-grupos-terroristas>



**Radio Habana Cuba**